

Introduction

« J'ai soif » dit Dieu en croix. J'ouvre mon cœur à cette soif profonde que Jésus a éprouvée. Une soif qui se dit dans ce cri, qui se passe d'autres mots. Aux pieds de la croix, tout s'achève. Jésus fait face à ce qu'il y a de plus violent et désespéré dans l'humanité. Il le prend, le porte. Ainsi, à la croix tout peut recommencer, reprendre vie ; car rien ne lui est désormais étranger.

Aujourd'hui je peux demander à Dieu de pouvoir entrer dans cette confiance. Le laisser porter les nuits de ce monde et de ma vie, et entrer avec lui dans un nouveau commencement, là où je sens que la vie s'épuise, là où elle est abîmée.

Au nom du Père, et du Fils, et du Saint Esprit. Amen.

Action de grâce

En entrant dans cette prière d'alliance, je contemple la croix comme un lieu où Dieu me fait le don de la vie. Au cœur de ma semaine passée, il y a peut-être eu des expériences qui m'ont fait sentir ce don : Un élan retrouvé, une conversation ou une rencontre qui ont renouvelé quelque chose en moi et autour de moi. Un effort qui a pu construire quelque chose. J'en parle à Dieu.

Se tourner davantage vers Dieu

Devant la croix je confie aussi à Dieu les lieux sombres de ma semaine, ce qui me pèse, et là où je n'ai pas su ou pu vivre selon son esprit de réconciliation : divisions, malentendus, absences, jugements. Tous ces lieux où je n'ai pas eu le courage ou la patience de croire et faire confiance. Je n'ai pas peur de ce qui semble m'échapper ou me dépasser, en Christ, tout trouve un nouveau point départ.

Faire un pas de plus

Je contemple enfin Jésus dans sa douleur et dans son courage à s'abandonner à son Père, et aux mains des hommes. Puis-je entrer à mon tour, et à mon niveau, dans ce mouvement de confiance ? Y a-t-il un lieu dans ma vie qui pourrait vivre avec Dieu un nouveau départ, d'où pourrait jaillir la vie ? Je lui en parle en toute confiance.

Colloque

A la fin de ma prière, je me concentre sur les visages, les appels, qui ont tissé ce temps avec Dieu, et qui y ont dessiné cette vie qu'il me donne. Je les recueille comme on recueille des semences à planter, et à partir de la, je dis une prière telle qu'elle me vient spontanément.

Prière finale

Âme du Christ, sanctifie-moi,
Corps du Christ, sauve-moi,
Sang du Christ, enivre-moi,
Eau du côté du Christ, lave-moi,
Passion du Christ, fortifie-moi.
Ô bon Jésus, exauce-moi.
Dans tes blessures, cache-moi.
Ne permets pas que je sois séparé de toi.
De l'ennemi défends-moi.
À ma mort appelle-moi.
Ordonne-moi de venir à toi,
Pour qu'avec tes saints je te loue,

Dans les siècles des siècles, Amen.